

# *Les communistes équatoriens ratifient le soutien électoral à la force progressiste*



Andrés Arauz et Carlos Rabascall sont en tête des intentions de vote en Équateur. Photo: PL

Quito, 19 février (RHC) Le Parti communiste équatorien (PCE) a ratifié aujourd'hui son soutien à la candidature du binôme présidentiel progressiste Andrés Arauz-Carlos Rabascall pour le second tour des élections prévues en avril.

La position de l'organisation politique a été annoncée lors d'une conférence de presse virtuelle par le secrétaire général, Winston Alarcón, qui a également dénoncé les irrégularités détectées lors de la campagne précédant les élections du 7 février, pour empêcher la participation de la formule de l'Union pour l'Espoir (UNES).

"Le Parti communiste équatorien exprime un soutien ferme et déterminé au binôme Arauz-Rabascall, qui, déjà lors de ce premier tour, a un écart de plus d'un million de voix, par rapport aux autres concurrents", a déclaré Alarcón.

À cet égard, il a souligné que le binôme jouit d'une reconnaissance populaire en favorisant l'obtention des réussites économiques, politiques et sociales obtenues au cours de la Décennie 2007-2017, obtenues sous la présidence de Rafael Correa et éliminées par le président Lenín Moreno.

De même, il a appelé les différentes organisations de femmes, de paysans, d'intellectuels, d'étudiants, de travailleurs et de peuples autochtones, entre autres, à s'unir dans la lutte contre le néolibéralisme.

En ce sens, il a signalé la nécessité d'une bonne préparation et d'une bonne intégration des forces et des organisations afin de garantir le triomphe du progressisme au second tour électoral et de lutter contre d'éventuelles manipulations de la part du Conseil national électoral (CNE) ou des médias liées à la droite.

"Nous sommes convaincus que la situation changera positivement avec la présence d'Arauz à la présidence", a-t-il déclaré.

Il a également affirmé que le PCE condamne les irrégularités, la persécution politique, les abus contre la population, le non-respect des droits des travailleurs et l'instabilité d'emploi.

La position de ceux qui désirent le retour de la gauche et du progressisme en Équateur est conforme à la récente situation électorale des peuples de pays comme la Bolivie, l'Argentine, le Chili, le Venezuela et le Nicaragua. Il s'agit d'une réponse à l'impérialisme nord-américain et aux oligarchies nationales, a-t-il ajouté.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/248230-les-communistes-equatoriens-ratifient-le-soutien-electoral-a-la-force-progressiste>



**Radio Habana Cuba**